

V e r z e i c h n i s  
der im Schuljahr 1818 abgegangenen und  
jetzt abgehenden Gymnasiasten aus den  
oberen Klassen.

---

I: Aus Secunda:

1. Wilhelm Simons, aus Elberfeld, 16 Jahr alt, 1 J. bey uns,  $\frac{1}{2}$  in Secunda; ging gegen Ostern dieses Jahrs ab, um sich der Handlung zu widmen.

2. Albert Sonntag, aus Remscheid, 15 J. alt, 2 Jahr bey uns,  $\frac{1}{2}$  J. in Secunda; verließ um Ostern d. J. das Gymnasium, um sich der Handlung zu widmen.

3. Matthias Bellmann, aus Düsseldorf, 18 J. alt,  $4\frac{1}{2}$  J. bey uns. Er war so eben in Prima eingetreten, als er im vorigen Jahr die Anstalt verließ, um Militair zu werden.

4. Carl von Unger, aus Dorneburg in der Grafschaft Mark, beinahe 4 Jahr auf dem Gymnasium, 1 J. in Secunda, ist jetzt abgegangen, um sich zum Ingenieur auszubilden.

II. Aus Prima:

4. Diedrich Monten, aus Düsseldorf, 18 Jahr alt,  $7\frac{1}{2}$  J. auf der Lehranstalt, 3 J. in Prima, wird jetzt abgehen, um sich der Malerkunst zu widmen.

5. Anton Giesen, aus Düsseldorf, 20 J. alt, 5 J. auf der Schule, 1 J. in Prima, wird jetzt die Schule verlassen, um in Cöln Theologie zu studiren.

6. Alexander von Daniels, aus Düsseldorf, 18 J. alt, 8 J. auf dem Gymnasium, 3 J. in Prima. Er geht mit einem sehr ehrenvollen Entlassungs- = Zeugniß Nr. II. nach Heidelberg, um daselbst die Rechtswissenschaft zu studiren.

7. Carl Esch, aus Elberfeld, 18 J. alt,  $1\frac{1}{2}$  J. auf dem Gymnasium,  $1\frac{1}{2}$  J. in Prima. Mit einem ehrenvollen Entlassungs- Zeugniß Nr. II. wird er die Universität Tübingen beziehen, um sich dort der Theologie zu widmen.

8. Albert von Kon, aus Magdeburg, 18 J. alt,  $5\frac{1}{2}$  J. auf der hiesigen Lehranstalt, 3 J. in Prima. Er hat ebenfalls ein ehrenvolles Entlassungs- Zeugniß Nr. II. erhalten, und wird nach Heidelberg gehen, um die Rechtswissenschaft zu studiren.

9. Gustav von Unger, aus Dorneburg in der Graffschaft Mark, 20 J. alt, seit 1815 in